

## **Reparatur-Treff startet nach Corona-Pause**

Kerpen, 02.09.2021

Im Kinder- und Jugendzentrum Sindorf wird wieder fleißig der Hammer geschwungen.

Nach anderthalb Jahren Pause startet am 11. September der Reparatur-Treff des Kerpener Netzwerks 55plus.

Den Reparatur-Treff gibt es bereits seit 2016. Viele ehrenamtliche Helferinnen und Helfer bieten kostenlos ihre Hilfe bei der Reparatur defekter Gegenstände, wie z.B. Toaster, Lampen, Föhne, Spielzeug, Fahrräder uvm., an. Repariert wird alles, was man tragen kann.

Aufgrund der momentanen Lage findet der Reparatur-Treff bis Ende des Jahres immer jeden zweiten Samstag im Monat statt. Repariert wird von 14:00 bis 18:00 Uhr. Letzte Annahme ist um 17:00 Uhr.

Es gelten die zu dem Zeitpunkt gültigen Coronaschutzbestimmungen. Eine pandemiebedingte Absage der Veranstaltung bleibt vorbehalten. Um Voranmeldung unter der Mobilfunknummer 0176 / 17773440 wird gebeten.